



Communiqué de presse
Février 2024

4CAD Group consolide son positionnement avec l'acquisition d'Astrée Software, éditeur et intégrateur de logiciel MES

4CAD Group, distributeur et intégrateur de solutions logicielles pour les industriels, acquiert Astrée Software, le seul éditeur et intégrateur français dédié 100% au logiciel MES. Ce rapprochement vise à renforcer l'offre de valeur des deux sociétés au sein d'un même groupe, afin de répondre au mieux à la forte demande de digitalisation des entreprises. Ce nouvel ensemble affiche de fortes ambitions : être leader de la transformation numérique pour les entreprises industrielles.

Une acquisition synonyme de croissance et de leadership

4CAD Group a consolidé sa position dans ses filières stratégiques et géographiques tout en renforçant ses équipes notamment grâce aux acquisitions successives de l'activité de distribution de Tangerine Software et d'e-THEMIS. La dynamique se poursuit pour le Groupe avec le rachat d'Astrée Software en ce début d'année 2024, créant une offre unique et complémentaire à haute valeur ajoutée, de la conception à la fabrication en favorisant la continuité numérique.

Ensemble, ces entités capitalisent sur une connaissance approfondie des canaux de distribution, une présence en France et à l'international grâce aux 13 agences de Connexateurs, ainsi que plusieurs années d'expérience dans la vente et la mise en œuvre de solutions SaaS.

Ce nouvel ensemble affiche les ambitions suivantes :

- Consolider et développer leur position de leader en termes de taille, de nombre de clients, de collaborateurs et d'expertises.
- Être un acteur majeur dans le processus de réindustrialisation.
- Proposer l'offre la plus complète et spécialisée, couvrant l'ensemble des métiers de l'industrie manufacturière : Discrete et Process Manufacturing.

« Nous sommes ravis d'accueillir les talentueuses équipes d'Astrée Software dans la famille des Connexateurs. Leur expertise du MES vient enrichir notre offre, permettant ainsi de proposer une gamme complète de systèmes d'information interconnectés à tous nos clients. Ensemble, nous consolidons la position de leader d'Astrée Software sur le marché français et nous sommes déterminés à étendre cette influence à l'international, notamment grâce à nos implantations au Canada et en Suisse, ainsi que via un réseau de distribution mondial. Cette

dynamique sera initiée par des actions conjointes lors des salons du CFIA de Rennes et du Global Industrie de Paris », déclare Stéphane LETHEULE, Président 4CAD Group.

S'associer pour répondre au besoin de digitalisation des industriels

La synergie entre Astrée Software et 4CAD Group sera favorisée par l'apport d'expertises des Connexateurs, l'intégration de solutions complémentaires, ainsi qu'un maillage géographique plus dense sur le territoire français. Cette collaboration permet de répondre à une demande croissante de digitalisation des entreprises industrielles et de fournir une réponse stratégique aux défis auxquels elles sont confrontées.



Nicolas Stori, Didier Vially (Co-fondateurs Astrée Software), Janick Valbousquet (Directeur de filiale 4CAD Group) Pierre Jourdat (Co-fondateur Astrée Software), Stéphane Letheule (Président 4CAD Group)

Une expertise forte de 13 ans pour le leader français du MES

Astrée Software est née fin 2011 avec une mission simple : démocratiser la digitalisation des ateliers industriels « Le MES pour tous ». Par la technologie, par l'innovation et par le savoir-faire métier, ses équipes ont conçu des logiciels MES simples, standards et économiques, accessibles au plus grand nombre.

L'entreprise est soucieuse de cultiver une vision du logiciel MES et de l'informatique en général, tournée vers l'avenir en remettant constamment en question ses processus de travail pour répondre aux besoins réels de leurs clients.

Astrée Software démocratise et simplifie ainsi l'accès à l'Usine du Futur pour ses clients, tout comme 4CAD Group.

« Le rapprochement avec 4CAD Group s'inscrit dans une stratégie d'accélération de la croissance d'Astrée Software en France et à l'international », rapporte Nicolas STORI, Cofondateur d'Astrée Software. « Il va également nous permettre d'apporter plus de valeur à nos clients, avec une offre complète de digitalisation bien au-delà de l'atelier, assurant ainsi

une continuité numérique cohérente de leur site industriel », ajoute-t-il. « Nous sommes heureux de rejoindre 4CAD group, un acteur français avec lequel nous partageons beaucoup de valeurs ».

Objectifs du Groupe à fin septembre 2024

- **CA : Plus de 100 millions d'€**
- **2 700 clients**
- **600 collaborateurs**

À propos de 4CAD Group

Notre mission ? Construire aujourd'hui les industries de demain. Nos Connexateurs et Connexatrices vous accompagnent dans la mise en place d'un système d'information cohérent tirant profit de tout ou partie de chacune des solutions PLM, ERP, CRM et IoT. Cette cohérence est renforcée grâce à notre orchestrateur de données, qui garantit leur fiabilité et circulation entre les différentes applications au sein du SI. Complémentaires, nos solutions de conception, de simulation numérique et de gestion de cycle de vie produit, de gestion d'entreprise, de gestion de la relation client et d'Internet des Objets, jouent un rôle stratégique. Utilisées conjointement, elles vous aident à vous concentrer sur ce qui vous distingue véritablement de vos concurrents : l'efficacité industrielle !

4CAD Group : 450 collaborateurs – 13 agences (France, Suisse et Canada) – 83 millions d'€ CA – Certifié « Great Place to Work » depuis mars 2023 et membre du GIFAS depuis avril 2023.

En savoir plus : <https://www.4cadgroup.com/>

À propos d'Astrée Software

Acteur français de l'industrie du futur et éditeur de logiciels MES, Astrée Software a été fondée en 2011 par des experts reconnus sur le marché (Nicolas STORI, Pierre JOURDAT et Didier VIALLY). Sa mission ? Démocratiser l'accès au digital pour les ateliers industriels de toute taille (de la TPE au grand groupe).

Son succès repose à la fois sur ses logiciels innovants (d'un point de vue technologique et d'un point de vue usage) qui sont reconnus comme les plus simples du marché et à la fois sur sa qualité de service de ses équipes. Depuis sa création, elle connaît une hyper croissance, ce qui lui a permis d'entrer dans le prestigieux palmarès des CHAMPIONS DE LA CROISSANCE (Les Echos/Statista) en 2018. Astrée Software y est présente chaque année et est en 2024 toujours, le seul éditeur de logiciels MES de ce classement.

Aujourd'hui, plus de 370 sites industriels de toutes tailles ont retenu ses solutions MES Aquweb & Astn'go en France et à l'étranger (18 pays).

Son équipe (80% d'ingénieurs et 30 ans de moyenne d'âge) a le sens du service, le goût du travail bien fait et une farouche envie d'innover en toute simplicité.

Astrée Software : 104 collaborateurs – 5 implantations (Saint-Etienne, Toulouse, Nantes, Lille et Metz) – 9.3 millions d'€ CA en 2023 – 1er et unique offreur de solutions labellisé « Vitrine industrie du futur » par l'AIF depuis mars 2023, classé chaque année dans le palmarès « Les champions de la croissance » les Echos depuis 2018.

Contacts presse

LaSuiteandCo

Khadeja Camara

khadeja.camara@lasuiteandco.com

06 98 16 89 32

Julie Leplus

julie.leplus@lasuiteandco.com

06 07 84 42 59



Press release
February 2024

4CAD Group strengthens its position with the acquisition of Astrée Software, editor and integrator of MES software

4CAD Group, distributor and integrator of industrial software solutions, acquires Astrée Software, the only French editor and integrator 100% dedicated to MES software. This acquisition will allow both companies to reinforce their value proposition within a single group, in order to better respond to the strong demand of digitalization. This partnership has strong ambitions: to be the leader in industrial digital transformation.

An acquisition synonymous with growth and leadership

4CAD Group has reinforced its position in both its strategic and geographical sectors, while strengthening its teams, notably through the successive acquisitions of Tangerine Software's distribution business and e-THEMIS. The Group's momentum continues with the acquisition of Astrée Software at the start of 2024, creating a unique and complementary high value-added offering, from design to manufacturing, promoting digital continuity.

Together, these entities capitalize on in-depth knowledge of distribution channels, a presence in France and internationally thanks to its 13 agencies of Connexateurs, and many years of experience in the sale and implementation of SaaS solutions.

This new ensemble has the following ambitions:

- Consolidate and develop their leading position in terms of size, number of customers, employees and expertise.
- Be a major player in the reindustrialization process.
- To offer the most complete and specialized range of services, covering all manufacturing industry professions: Discrete and Process Manufacturing.

"We are delighted to welcome the talented Astrée Software teams to the Connexateurs family. Their expertise in MES enhances our offer, enabling us to provide a complete range of interconnected information systems to all our customers. Together, we are consolidating Astrée Software's leading position on the French market, and we are determined to extend this influence internationally, notably through our establishments in Canada and Switzerland, as well as through a worldwide distribution network. This dynamic will be initiated by joint actions at the CFIA show in Rennes and the Global Industrie show in Paris", declares Stéphane LETHEULE, President of 4CAD Group.

Joining forces to meet manufacturers' need for digitalization

The synergy between Astrée Software and 4CAD Group will be enhanced by the expertise of the Connexateurs, the integration of complementary solutions, and a stronger geographical network across France. This collaboration will enable us to meet the growing demand for digitalization among industrial companies and provide a strategic response to the challenges they face.



Nicolas Stori, Didier Vially (Co-founders Astrée Software), Janick Valbousquet (Branch Manager 4CAD Group) Pierre Jourdat (Co-founder Astrée Software), Stéphane Letheule (President 4CAD Group)

13 years of expertise for the French leader in MES

Astrée Software was founded at the end of 2011 with a simple mission: to democratize the digitization of industrial workshops "MES for all". Through technology, innovation and business know-how, its teams have designed simple, standard and cost-effective MES software accessible to as many people as possible.

The company is committed to cultivating a forward-looking vision of MES software and IT in general, constantly challenging its work processes to meet the real needs of its customers.

Like 4CAD Group, Astrée Software democratizes and simplifies access to the Factory of the Future for its customers.

"The merger with 4CAD Group is part of a strategy to accelerate Astrée Software's growth in France and internationally", reports Nicolas STORI, Co-Founder of Astrée Software. "It will also enable us to bring more value to our customers, with a complete digitalization offer that goes well beyond the workshop, ensuring coherent digital continuity of their industrial site", he adds. "We're delighted to be joining 4CAD group, a French player with whom we share many values".

End of September 2024 Group targets

- **Sales: Over €100 million**
- **2,700 customers**
- **600 employees**

About 4CAD Group

Our mission? To build tomorrow's industries today. Our Connectors support you in setting up a coherent information system that takes advantage of all or part of each of our PLM, ERP, CRM and IoT solutions. This coherence is reinforced by our data orchestrator, which guarantees data reliability and circulation between the various applications within the IS. Our complementary solutions for design, digital simulation and product lifecycle management, enterprise management, customer relationship management and the Internet of Things play a strategic role. Used together, they help you focus on what really sets you apart from your competitors: industrial efficiency!

4CAD Group: 450 employees - 13 agencies (France, Switzerland and Canada) - €83 million sales - Certified "Great Place to Work" since March 2023 and GIFAS member since April 2023.

For more information: <https://www.4cadgroup.com/>

About Astrée Software

French player in the industry of the future and publisher of MES software, Astrée Software was founded in 2011 by recognized experts in the market (Nicolas STORI, Pierre JOURDAT and Didier VIALLY). Its mission? To democratize access to digital technology for industrial workshops of all sizes (from very small businesses to large corporations).

Its success is based both on its innovative software (from both a technological and a user point of view), recognized as the simplest on the market, and on the quality of service provided by its teams.

Since its creation, the company has experienced hyper-growth, which has enabled it to enter the prestigious CHAMPIONS DE LA CROISSANCE (Les Echos/Statista) ranking in 2018. Astrée Software is included every year, and in 2024 is still the only MES software publisher in this ranking.

Today, more than 370 industrial sites of all sizes have chosen its MES solutions Aquweb & Astn'go in France and abroad (18 countries).

Its team (80% engineers, average age 30) has a sense of service, a taste for a job well done and a fierce desire to innovate with simplicity.

Astrée Software: 104 employees - 5 sites (Saint-Etienne, Toulouse, Nantes, Lille and Metz) - €9.3 million sales in 2023 - 1st and only solutions provider to be awarded the "Vitrine industrie du futur" label by the AIF since March 2023, ranked every year in the "Les champions de la croissance" Les Echos ranking since 2018.

Press contacts

LaSuiteandCo

Khadeja Camara

khadeja.camara@lasuiteandco.com

06 98 16 89 32

Julie Leplus

julie.leplus@lasuiteandco.com

06 07 84 42 59